

Las inversiones socialmente responsables.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 08-06-2007

Duración: 22' 37''

Las Inversiones Socialmente Responsables (ISR) se consideran en la actualidad como uno de los tipos de inversión más dinámicos e innovadores de la industria de los fondos de inversión. Este tipo de inversión tiene en cuenta factores medioambientales, sociales, éticos y de gobierno corporativo en la construcción de las carteras o en la elección de valores. Su objetivo es maximizar el bienestar social. Es un mercado joven, desconocido por los inversores, especialmente por los inversores españoles, que lleva funcionando desde el año 1999 en España.

Intervienen:

Marta de la Cuesta González, Profesora Titular de Sistema Financiero Español, Dpto. Economía Aplicada e Historia Económica, Fac. de CC. Económicas y Empresariales de la UNED, y Vicerrectora de Planificación y Asuntos Económicos de la UNED;

José Andrés Barreiro, Director de Negocios Globales (BBVA);

Laura Albareda, responsable del Observatorio de Inversiones Socialmente Responsables;

Tomás Conde Salazar, Director de Gestión e Información de Sostenibilidad (BBVA);

Paloma Piqueras Hernández, Directora de Desarrollo e Innovación de Producto (BBVA); Robin Edme, Presidente de EUROSIF;

Beatriz Fernández Olit, del área de Responsabilidad Social Corporativa de Economistas Sin Fronteras;

Carlos Moreno Santos, Director de Inversiones Específicas (Fonditel Pensiones);

Carles Campuzano, miembro de la Subcomisión Parlamentaria de Responsabilidad Social Corporativa (CIU)

Producción y realización: CEMAV
